
 

....DE ROMA A UNA,…  
 

 

…NUEVA  JERUSALEM.,.... 

 

El 16 de noviembre de 1950 la vidente Ida Peerdeman 

recibió en Ámsterdam este mensaje de la Virgen 

María/Myriam que pidió que ahora se le llamara: 

‘Señora de todos los Pueblos’: 

“Veo diversas iglesias ante mí y la Señora, con un 

solo movimiento de la mano, las derriba a todas. 

Entonces veo en el fondo la gran cúpula del 

Vaticano. La Señora dice: ‘Ahora ha llegado la 

gran oportunidad, a condición de que el Papa 

lleve a cabo lo que se ha propuesto hacer”. 

lo que es una declaración que envuelve un escenario 

del fin de los tiempos: primero derriba “diversas iglesias” 

y luego con la cúpula del Vaticano al fondo dice que ha 

llegado la ‘gran oportunidad’ a condición de que un 

papa  lleve a cabo lo que se ha propuesto hacer. Y una 

interpretación arriesgada del conjunto de esta declaración 

podría ser que para el derribo de iglesias sea necesario 

un papa que cumpla esa infausta tarea como escalón 

necesario hacia un Propósito Ulterior. Dios/Elohim  

fabrica al destructor para la hora mala (Is 54, 17). Primero 

la demolición de lo antiguo y luego el edificio nuevo.  



Hoy existe un multi-cisma en la Iglesia que abarca  

varios frentes, algunos muy graves. Y estos quizás hagan 

ruír la cúpula de la Basílica de San Pedro haciendo 

parecer al mundo que la fe cristiana ha desaparecido, 

que solo fue un sueño del que la humanidad ha 

despertado. Pero sabemos que ella -Cuerpo de Cristo- 

es Instrumento Imperecedero y puede transformarse pero 

nunca desaparecer así como a la muerte del Calvario le 

siguió una gloriosa resurrección. La Iglesia renacerá más  

gloriosa y poderosa que nunca, vestida de ropajes reales. En 

sus mensajes la ‘Señora de todos los Pueblos’ declara 

reiteradamente que se hace necesario la sustitución de lo 

existente por Algo Nuevo y el pasaje entre lo que hoy 

existe y Lo Que Viene producirá espasmo y confusión por 

breve tiempo, es la profetizada noche en la que ‘nadie 

puede trabajar’ (Ju 9, 4). Pero luego resplandecerá una 

Luz nueva sobre los pueblos purificados de su impiedad 

y amanecerá una Era de Paz.  Leemos en Isaías 60, 1-2: 

¡levántate, Jerusalén! Que brille tu luz para que 

todos la vean. Pues la gloria del Señor se levanta 

para resplandecer sobre ti. Una oscuridad negra 

como la noche cubre a todas las naciones… pero 

la gloria del Señor se levanta y aparece sobre ti. 

sobre esto haremos un comentario al final. Leamos 

ahora estas otras removedoras declaraciones de la 

“Señora/Madre” en Ámsterdam:+ 

“Éste es el tiempo de la lucha cristiano-política… 

Grandes acontecimientos ahora se van a agudizar. 

El caos del que hablé está ocurriendo ya. Han 

dimitido los gobiernos, han llegado las 

calamidades y vendrán muchas más”…+“Reinará 

un rey, por poco tiempo, pero con fuerza” 
23ª APARICIÓN 15 de agosto de 1950 



«Hay que reunir a las ovejas en un solo rebaño. 

Que cada uno de ustedes… tome la cruz en la 

mano. Entonces veo correr confusamente las 

ovejas alrededor del mundo. Muchas salen 

huyendo, es como si el rebaño se dispersara. La 

Señora me lo indica y dice: “¿Ves eso? La Iglesia, 

las ovejas, están dispersas y otras todavía saldrán 

huyendo. Sin embargo, la Señora de todos los 

Pueblos las reunirá de nuevo en un solo rebaño”. 
39ª APARICIÓN 17 de febrero de 1952 

que concuerda con lo que leemos en Juan 10, 16: “serán 

un rebaño con un solo pastor”. Pero rescato de este 

pasaje algo que debemos entender a cabalidad: “que 

cada uno de ustedes… tome la cruz en la mano” lo que 

nos habla de un tiempo en que los laicos saldrán a defender la fe.  

leamos también esto: 

“Estoy aquí y quiero ser la ‘Señora de todos los 

Pueblos’ no sólo de un pueblo en particular, sino 

de todos”… Diciendo esto, la Señora abre los 

brazos y veo muchísima gente de todo tipo, 

incluso gente que yo ni siquiera sabía que existía” 
30ª APARICIÓN 1º de abril de 1951 

 

y  esto: 
 

«Por lo demás, deseo decirles a todos los pueblos 

asiáticos y orientales, conozcan o no al Hijo: 

Nosotros cuidamos de ellos”.  
27ª APARICIÓN 11 de febrero de 1951 

¡Vaya mensajes!: aquella bendita entre todas las mujeres 

que entró en la Historia de la Redención como una 

jovencita del linaje de David que recibió al Hijo del 

Altísimo en su seno y en el Magnificat agradeció al 



Señor por haber recordado la Promesa hecha a los 

padres de ISRAEL ahora borra toda frontera y dice que 

Ella antecediendo a su Hijo y sincronizada con Su Sagrado 

Corazón viene para todos los Pueblos. Y pide que se la 

llame ahora ‘Señora o Madre de todos los Pueblos“ no 

más Virgen María/Myriam. Y leemos también que 

dirigiéndose a los pueblos “asiáticos y orientales” les 

dice que vendrán a su Hijo. Y viendo los movimientos 

actuales matizamos que no será como fruto de planteos 

‘diplomáticos’ con otras ‘fes’ o con el mundo sino como 

efecto del Aviso, el Milagro y el Segundo Pentecostés 

que quitara el velo que hoy cubre a las Naciones -esto 

está dicho en otras profecías-. Y todos los Pueblos 

reconocerán y alabarán al Dios/Elohim de Abraham lo 

que es algo muy diferente a lo que sucede hoy. 

Ahora bien volviendo al pasaje que dejamos en 

suspenso ¿será Roma la ciudad de referencia de la 

gloriosa Iglesia universal resucitada? Leemos al final de 

las profecías de  San Malaquías sobre los papas: 

“En persecución extrema, en la Santa Iglesia 

Romana reinará Pedro el Romano, quien 

apacentará a su rebaño entre muchas 

tribulaciones” 

y termina: 

“tras lo cual la ciudad de las siete colinas será 

destruida y el Juez Terrible juzgará a su pueblo. 

Fin” 

un entendimiento extenso de la primera parte puede ser 

que la generación de papas con sede en Roma y que de 

algún modo siempre apacentaron su rebaño en persecución 

llegara a su fin. Mientras que la segunda parte indica que 



esa sucesión de papas en Roma -Pedro(s) Romano(s)- 

terminará en Juicio y no será más. Duro de decir pero 

es la verdad ¿y dónde estará entonces la nueva Sede de 

la Iglesia resucitada? Pues parece obvio que será en una 

Nueva Jerusalem -no la de hoy- que emergerá de la 

oscuridad y el Castigo que viene sobre el mundo para 

purificarlo. Y la sucesión de papas romanos elegidos en 

un cónclave cesará y vendrá uno que algunos llaman 

Papa Angélico elegido por el Cielo y no por la augusta 

asamblea de la Capilla Sixtina y tendremos -es decir la 

humanidad redimida- el más autentico Vicario de Cristo 

que haya existido.  

Dice el Salmo 47, 8-9: 

Él reina sobre todas las naciones, sentado en su 

santo trono. Los gobernantes se han unido a 

nosotros en la alabanza y alaban al Dios de 

Abraham, porque todos los reyes de la tierra le 

pertenecen a Dios. Por todas partes se le rinde 

grande honra 

esto es lo que viene después de la noche que atravesamos 

y que atraerá el Juicio de Dios/Elohim sobre este mundo 

impío y esta Iglesia corroída de apostasía. Viene dolor para 

el mundo -¿no lo estamos viendo?- pero seguido de 

inmensa alegría como leemos en el Salmo 126, 4-5:  

restaura nuestro bienestar… como los arroyos 

renuevan el desierto, los que sembraron con 

lágrimas, con regocijo segarán 

Amen y amen.  
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